
                             令和５年５月２５日 

                                                      場 所 大会議室 

                                                      時 間 １９：００～ 

                                                      司 会 【 小林様 】 

 

令和５年度 第１回本部役員会・理事会 

 

１ ＰＴＡ会長挨拶（中島千春様） 

ＰＴＡ役員を引き受けてくださりありがとうございます。皆様のお力添えをお願いいたします。ＰＴ

Ａ総会を書面で開催したことで、対面ではいただけない貴重な意見が聞けた（ホームページにも掲載し

てある）。  

今年度、理事の選出方法が変更された。昨年度までは前任者が後任を指名しており、１年生の保護者

からの選出が難しかった。今年度は各地区学年等関係なく比例配分となった。  

武義高の役員さんからは「ＰＴＡ活動が楽しかった」という意見が多く聞かれる。ＰＴＡ活動はボラ

ンティアなので、無理のない範囲でご協力ください。欠席される場合は必ず連絡お願いします。せっか

く役員さんになられたので、青春を思い出し、心からＰＴＡ活動を楽しんでほしい。ここでしかできな

い経験や出会いがある。皆様の幅広い意見と経験をＰＴＡ活動に生かしていただきたい。  

参加・不参加のお返事が必要なこともありますので、ご協力お願いします。  

２ 学校長挨拶（加藤信男校長） 

お忙しい中ご出席ありがとうございます。コロナの制約は少なくなってきたが、まだ気が抜けない。

引き続き換気など感染対策を続ける。体調不良の時は無理させず休養を。  

文武両道の本校、部活動がたいへん活発になってきている。吹奏楽部（定期演奏会、ツアーオブジャ

パン演奏）、サッカー部（全日本フットサル選手権  東海大会出場）、男子バレーボール部（県大会出

場）、陸上競技部（東海予選会出場）、インターハイが狙える力のある生徒もいる。横断幕を作成し、

生徒へ良い影響を与えたい。  

進路調査の状況。進学希望９割、就職希望者１割。進学希望者のうち四大希望者６５％、今年度の国

公立希望者１６名。  

本校の中庭には、いくつかベンチがある。天気のいい日には、そのベンチで生徒たち楽しそうにランチ

を食べていたり、読書している姿がある。とても暖かい雰囲気と空気が流れている。  

ＰＴＡ役員の方々と学校職員と協力し、生徒を支援していきたい。  

３ 議 題 

 （１）本部役員および理事名簿について（自己紹介）  

     ※誤りがあれば会議後お知らせください。  

数名、お名前の変更希望あり  

 （２）学級委員委嘱 

学級に問題があった場合に活動していただく。ここ何年も問題はない。  

 （３）令和５年度ＰＴＡ特別委員会の割り振り及び分科会について     

特別委員会があり、事務的に振り分けをさせていただいた。  

①   ＰＴＡ特別委員会の所属確認 

      ② 各部長紹介 

       生徒指導部長 各務 憲之  進路指導部長 生駒 伸一 

        特別活動部長 小澤奈津子  １年学年主任 𠮷川 敏幸 

     ２年学年主任 加納 秀史  ３年学年主任 堀内 雅彦 

   ③ 分科会（約２０分間） 進行は各委員長にお願いします。                   

                   



         生徒指導委員会･････２階 図書室 

          進路指導委員会･････１階 大会議室 

     学年委員会･････････２階 理科講義室 

          部活動推進委員会･･･１階 小会議室 

      ④全体会（分科会の報告）      ※報告後、各部長退席 

 

  （４）ＰＴＡ関係行事予定と出席へのお願い  

6/15  第２回本部役員会 【本部役員・希望される理事】  

    ・文化祭のＰＴＡ事業について話し合いたい。理事の方の中で参加希望の方がみえれば参加し

ていただく形にする ※第２回本部役員会および臨時理事会（仮）  

6/16  東海地区高Ｐ連岐阜大会  本校発表  【中島会長・小林副会長】  

6/   保護者大学見学会 【本部役員・理事・希望者】  

7/13 第３回本部役員会 【本部役員・希望される理事】※第３回本部役員会および臨時理事会（仮）  

    ・文化祭のＰＴＡ事業について具体的に決める  

8/24 高Ｐ連全国大会（宮城県仙台市）  ※本年度は本校不参加  

8/31 武義高校文化祭  【本部役員・理事】  

    ・人数は企画内容次第（あまり大人数になってしまうとまとめられなくなるため）  

9/7  ＰＴＡ就職面接指導  【本部役員・（進路）理事】  

・ＰＴＡ役員が面接官となり、生徒と直接関わる良い機会。  

10/30 県ＰＴフォーラム 本校発表  【本部役員】  

11/9 第４回本部役員会 【本部役員】  

2/8  第５回本部役員会・第２回理事会  【本部役員・理事】  

 （５）ＰＴＡ事業等について 

   ・学校祭 ８月３１日（木） 

昨年度は景品付き縁日を開催し、生徒とＰＴＡ役員が対面で楽しめる事業になった。開催直前にコロ

ナ禍で食品の提供はＮＧとなってしまった。生徒に楽しんでもらいたいという役員の強い希望で、役員

がＬＩＮＥを通じていろいろ意見を出し合い、考えた事業が景品付き縁日。初の試みだった。各種６ブ

ースあり、役員も楽しく過ごせた。今年度は 6/15の本部役員会で文化祭の事業を話し合う。  

本部役員会だが、理事さんのお知恵もぜひ貸していただきたい。話し合いに参加していただける理事

の方、実行委員会のような形で参加していただけるようにしたい。第２回本部役員会の案内を理事の方

にもする。ｆｏｒｍｓでお返事できるような形にする予定。文化祭当日は平日の木曜日、人手が欲しい

のでぜひ参加していただきたい。当日の出席に関してもアンケートをとる形にしたい。お返事を必ずお

願いします。  

   ・進路関係（講演会、大学等見学会、就職面接指導）  

・進路講演会：理解を深める進路講演会（説明会）にしたい。  

・大学見学会：保護者のための大学見学会（保護者同士の親睦や交流）。バスを貸し切り、学食や道の

駅に寄るなど、日帰り旅行気分で気軽に参加してもらいたい。  

・就職面接指導：生徒と直接かかわれる機会。生徒に模擬面接ができる。一生懸命答えている姿を、保

護者目線で応援したい気持ちになる。 

 （６）事務局より 

   ・岐阜県高Ｐ連定期総会 ５月２６日（金）オンライン 

   ・東海高Ｐ連「岐阜大会」、全国高Ｐ連「宮城大会」について  

      ・広報誌等の原稿のお願い                                 

       「武義高だより」139号に載せる写真撮影（前回撮られなかった本部役員の方）  

撮影させていただきました。ありがとうございました。  



   ・第２回本部役員会 ６月１５日（木）午後７時 を予定しています。 

     ※緑色封筒でお子様を通じて連絡します。Formsにて回答をお願いします。 

6/15 第２回本部役員会および臨時理事会の案内をお子様通じてさせていただきます。水色の封筒は

すぐに学校へ戻して下さい。  

  （７）その他 

明日5/26、県ＰＴＡ総会（オンラインにて）総会参加したい方、お声がけください。  

すぐメールについて。生徒の保護者ですぐメールの登録をされていると思いますが、本部役員・理事

でもすぐメールの登録をさせていただきます（渉外部で登録手続きしておきます）。理事の方の中で、

名簿の名前を変えてほしい方（例：父名→母名）、電話番号の変更したい方は教えてください。  

【分科会報告】委員長欠席の場合は、学校職員で対応をお願いします。  

 

生徒指導委員会 委員長 栗山久美子 様 

朝の交通安全運動、あいさつ運動。５月朝７：５５～  ＭＳリーダーズとともに活動。活動制限緩和

となったため、積極的に生徒と関わっていきたい。  

文化祭（今年度の制限は未定）への協力。子供たちが楽しめるようにしてあげたい。  

 

進路指導委員会 委員長 小林 亜弓 様 

進路説明会は三者懇談前に開催予定。対面、オンライン、見逃し配信など、保護者がいろいろな形で

参加可能になるように検討。  

就職の現状や進学の事など、色々な情報が共有できると良い。  

大学見学会、昨年度は非常に楽しく開催できた。他学年の保護者との情報交換もできた。国立大学が

見学できて良かった（早期手続き必要）。大学見学会を通じて他の学年の方との交流、情報交換を是非

していただきたい。近場が良いのではないか。通学できる範囲の大学が良いのではないか。手続き可能

な大学を先生が選定し、手続きがいる場所は手続き後、詳細を決めていく。  

 

学年委員会 委員長 加藤 一範 様 

学年の雰囲気は、全体的に真面目で大人しく、あいさつしっかりできている。大人しく真面目なのだ

が、活発な発言がなく、少し物足りない。もう少し活発的になってくれると良い。  

衣替えで明確な基準がはっきりと決められてないため困惑。ブレザー着用でないと職員室に入れない

が、暑いので何とかならないのか。ルールを明確にしてもらったほうがいいのではないか。  

部活動が全員加入ではないので、子どもは加入しなかった。が、親としては入部してほしかったとこ

ろがある。学校へは楽しく行っている。  

 

部活動推進委員会 委員長 後藤 知史 様 

部活動活動状況加入率が高く、全体の８６％が加入。  

【気になる点】  

・連絡がＬＩＮＥ。スマホを買わない予定だったが購入することになった。  

・夏場、雑草に虫が多く、部活動に支障が出る。健康被害が心配。  

・試合、遠征時にバスが出せないか。  

 

 

 

 

 

 

 



 


